

Offizielle Einbindung der Jungen Kripo in den Verband BKA

13.02.2014

Die Junge Kripo im BKA ist jetzt offiziell mit zwei (kommissarischen) Beisitzerposten im Vorstand des Verbandes BKA vertreten.

Auf der diesjährigen Vorstandssitzung am 11./12.02. des Verbandes BKA in Berlin wurden für die Vertreter der Jungen Kripo zwei (kommissarische) Beisitzerposten, einen für die Sprecherin (Friederike Zigmann) und einen für den Stellvertreter (Tilman Papesch), im Vorstand geschaffen.

Das bedeutet, dass die Junge Kripo im BKA jetzt aktiv an der Gestaltung der Ausrichtung des Verbandes BKA und an seinen Entscheidungen mitwirken kann. In diesem Zusammenhang wurde bereits der erste entsprechende Antrag bewilligt, welcher allen BDK-Mitgliedern im BKA einen Zuschuss in Höhe von 30€ bei der Teilnahme am Junge Kripo-Camp in Storkow sichert. Wir freuen uns auf eine erfolgreiche Mitarbeit im Vorstand.